

La corporación trabaja en la redacción de una moción conjunta para la variante

El alcalde apoya la creación de plataformas ciudadanas «plurales y diversas», mientras llama a la «unión» para lograr el objetivo común

AINHOA LASUEN

ERMUA. La corporación ermua-rra trabaja en la presentación de una moción conjunta de todos sus grupos políticos municipales, dirigida a la Diputación de Bizkaia, para expresar el malestar de la población y del propio Ayuntamiento por los incumplimientos reiterados en relación a la variante de Ermua, solicitando el inicio de este proyecto en su totalidad. En dicha moción, cuyo borrador ha presentado el alcalde al resto de partidos locales para su debate, se manifiesta también la intención de comenzar con un calendario de movilizaciones si no se atienden las reclamaciones de la corporación.

El alcalde de Ermua, Juan Carlos Abascal, ha incidido en que «como entidad estamos legitimados para iniciar todas esas movilizaciones, porque somos los que representamos a toda la ciudadanía de Ermua, de manera diversa, desde todos los grupos políticos. Creemos que es un problema de todo Ermua y es un momento para unirnos e ir todos juntos en busca de ese objetivo común».

Además, tras la presentación esta misma semana de una plataforma ciudadana que pretende solicitar la conclusión de la variante, Abascal ha declarado que «nosotros nos vamos a sumar y estamos a favor de plataformas o movilizaciones ciuda-



La corporación trata estos días de consensuar el texto de la moción que se presentará a la Diputación foral. A.L.

danas que surjan y esperamos que también se sumen a las movilizaciones que proponemos. Nos parece muy bien si son plataformas plurales y diversas que reclaman la finalización de la variante. Contarán con toda nuestra colaboración y apoyaremos cualquier acción que hagan, pero debe quedar claro que no defenderemos a plataformas que sean políticas. La reivindicación debe ser el final de la variante, no qué ha hecho un partido u otro».

Esta declaración se debe a que la citada plataforma ciudadana, en su presentación, interpelaba sobre la postura del equipo de Gobierno municipal (PSE y PNV) en el tema de la variante. «Nos parece cuanto menos extraño que ya estén preguntando cuál es la postura del Partido Socialista a nivel municipal, ya que no puede generar ninguna duda. Hemos

defendido la variante de Ermua desde siempre. Lo hemos trabajado con hechos y la posición del grupo juntero socialista es exactamente igual», ha señalado.

«Postura inequívoca del PSE»

El alcalde socialista muestra su sorpresa «ya que desde la plataforma preguntan cuál es la postura del PSE y PNV de Ermua, pero no preguntan cuál es la posición en este tema de Unidas Podemos y Bildu, que en el debate del Plan Sectorial de Carreteras han defendido otras infraestructuras e inversiones frente a la variante. En la documentación que yo tengo del debate del Plan Sectorial Territorial de Carreteras, en las Juntas no han defendido la variante de Ermua y el Partido Socialista sí. La posición del Partido Socialista municipal es inequívoca y a favor de la varian-

te de Ermua y lo ha demostrado a lo largo de muchos años», ha aclarado el mandatario ermua-rra.

El alcalde insiste en que «la variante de Ermua está en el Plan Sectorial Territorial de Carreteras porque nosotros la hemos defendido y se hará. Ahora bien, nosotros, como Ayuntamiento, estamos defendiendo que se haga lo antes posible, y no estamos defendiendo los incumplimientos en la gestión del Departamento de Infraestructuras Públicas de la Diputación, que ha retrasado este proyecto tres años y a las que deberá responder él. Hemos pedido tener un compromiso razonable, del Diputado de Obras Públicas, de cuándo se iniciarán las dos fases que faltan de la variante y de las partidas presupuestarias que son necesarias para ello», ha reiterado Abascal.



Izaro Oliveira.

SELECCIÓN DE EUSKADI

La ciclista Izaro Oliveira, al Artur Lopes

A. L. La ciclista ermua-rra Izaro Oliveira participará este fin de semana con la selección de Euskadi en el Trofeo Internacional Artur Lopes, que se celebrará en el Velódromo Nacional de Sangalhos de la localidad portuguesa de Anadia. La joven ermua-rra se proclamó Campeona de España cadete de contrarreloj individual y medalla de plata en la modalidad de ruta en julio de 2021.

ENCENDIDO DEL 4G Y 5G

Habrá un servicio para compatibilizar la TDT

A. L. O. En los próximos días se activará la red móvil de nueva generación (4G y 5G) en Ermua. Para garantizar la compatibilidad con la TDT, 'Llega700' prestará a la ciudadanía servicios gratuitos para corregir los problemas que se puedan generar al encender las nuevas estaciones: el teléfono 900 833 999 y la página www.llega700.es.

Ponemos el acento en la

INFORMACIÓN

que te interesa



EL CORREO
LA INFORMACIÓN MÁS COMPLETA

Eibar ofrecerá «su apoyo» a la construcción de un bidegorri y parque fluvial en el límite de territorios

La concesión de la Diputación de Bizkaia de un millón de euros a la acera y carril bici ha activado el interés por estos proyectos

A.E.

EIBAR. El alcalde de Eibar, Jon Iraola, ha expresado su pleno apoyo y disposición a colaborar y participar en los proyectos de construcción del bidegorri entre Eibar y Ermua, así como la creación de un parque fluvial situado entre ambas localidades, dos iniciativas que Iraola inscribe en «los planes de mejora de las comunicaciones modernas y seguras entre municipios vecinos, la movilidad y la creación de áreas de esparcimiento».

Después de que en los últimos días se hayan publicado diversas informaciones sobre las gestiones realizadas por el Ayuntamiento de Ermua en el límite de provincias, el alcalde de Eibar ha ratificado la voluntad de su Consistorio de apoyarlas, así como de colaborar económica y administrativamente en la parte que le corresponda en base a los acuerdos que se alcancen entre Ermua, Zaldibar y Eibar, así como de la Diputación de Bizkaia, instituciones implicadas en los proyectos.

Así, Iraola constata el éxito de la puesta en funcionamiento del bidegorri entre Eibar y Elgoibar, «con lo que nos reafirmamos en la necesidad de disponer de buenas comunicaciones entre municipios vecinos y, en ese sentido, apoyamos plenamente la propuesta de un carril bici entre Eibar y Ermua, más aun teniendo en cuenta el importante movimiento peatonal de vecinos de Eibar hacia Ermua o hacia la presa de Aixola».

De hecho, el bidegorri Eibar-Ermua se ha puesto de actualidad tras confirmarse la disposición de la Diputación de Bizkaia



Nueva acera junto con un carril bici, además de un parque fluvial, se plantean construir entre Eibar y Ermua.

«El importante movimiento peatonal entre Eibar, Ermua y Aixola exige buenas comunicaciones»

de apoyar económicamente el proyecto mediante una partida de más de un millón de euros, así como el apoyo a la iniciativa del alcalde de Ermua, Juan Carlos Abascal. Este carril bici discurrirá paralelo al río Ego, en el lado derecho de la calzada en dirección a Ermua, entre el límite de territorios y el barrio ermua-rra de San Lorenzo.

La vía peatonal evitará a los paseantes atravesar ningún cruce con el tráfico de vehículos. Para ello, se ganará espacio en

ese lado de la carretera (donde ahora hay solo un minúsculo arcén) mediante la supresión de la acera existente en estos momentos en el lado contrario.

Además, se mejorarían los accesos al polígono industrial de Ibur-Erreka. Tras la construcción del bidegorri, los ayuntamientos implicados se encargarían, en las proporciones que se establezcan y en base a un convenio, del mantenimiento de la nueva vía peatonal.

Los terrenos de Zaldibar

En cuanto al proyectado parque fluvial, el alcalde, Jon Iraola, ha ratificado su apuesta por este proyecto, un espacio que se localizaría sobre las campas situadas al otro lado del río Ego, entre el propio cauce y el trazado de la variante, y que el Ayuntamiento

de Eibar viene planteando desde hace años. Se trataría de una zona verde de ocio y de esparcimiento sobre terrenos mayoritariamente pertenecientes al municipio de Zaldibar. «Por esa razón, es necesario que el Ayuntamiento vizcaíno incluya este proyecto en su planeamiento urbanístico», decía Iraola.

No obstante, desde tiempo inmemorial se produjo el deslinde de muchos terrenos, en el límite de territorios que son propiedad de Zaldibar, caso de los existentes en el polígono industrial de Ibur-Erreka, y ahora también cerca de Forjas Areitio, para el parque fluvial, que no han sido de interés para el municipio vizcaíno con lo que no ha sido posible por su lejanía llevarse a cabo inversiones que requerían Eibar y Ermua.

Iraola clama por la declaración de zona preferente (ZAP)

El alcalde de Eibar, Jon Iraola, clama para que prospere la ponencia que actualmente se trabaja en el Parlamento vasco y por la cual se declararía la comarca de Debabarrena Zona de Actuación Prioritaria (ZAP). De producirse esta calificación, el Ayuntamiento de Eibar apostaría por incluir el proyecto del parque fluvial Eibar-Ermua como prioritario para la comarca de Debabarrena.

«Todo lo que sea mejorar la calidad de vida de la ciudadanía contará con nuestro apoyo, y aunque el parque fluvial no estará en terrenos de Eibar, a los vecinos tanto de Eibar como de Ermua les vendrá muy bien tener una nueva zona de esparcimiento, además de servir para regenerar el entorno, si bien las posibilidades de ejecutar el proyecto dependen del Ayuntamiento de Zaldibar».

Finalmente, Iraola ha querido ratificar que tanto en el proyecto del bidegorri y acera paralelos a la carretera como en el de la creación del parque fluvial, «los ayuntamientos de Eibar y Ermua vamos de la mano y estamos en plena sintonía y coordinación, porque muchas de nuestras preocupaciones en esta materia son comunes, a pesar de que vamos a necesitar el apoyo de las instituciones superiores».

La declaración de Zona de Actuación Prioritaria (ZAP) posibilitaría la puesta en marcha de inversiones en suelo industrial y la consecución de equipamientos que requieren altas sumas de inversión.

Las visitas a la web municipal crecen un 0,36% con el español como preferente

A.E.

EIBAR. El número de visitas creció un 0,36% el pasado año y, en total, se registraron 425.275 sesiones o visitas realizadas por 239.722 usuarios o visitantes únicos. Así, las visitas aumentaron en 1.506 sesiones con respecto a 2021. El español sigue siendo

el idioma preferente de las personas usuarias que acceden a la web municipal, seguido del euskera. En 2022, los usuarios de ciudades como Eibar, Bilbao o Madrid volvieron a liderar las visitas realizadas a la página web. El número de visitas aumentaron con respecto a 2021 en 1.506 sesiones. Por otro lado, el año pa-

sado los picos de mayor tráfico a la web se registraron el miércoles 23 de febrero, con 2.016 visitas, así como el lunes 9 de mayo, con 1.987 sesiones.

El castellano fue el idioma más utilizado en 2022, por cerca del 77% de los usuarios, seguido del euskera, por casi un 23% de los visitantes.



Bienvenido a NA

¿Problemas con drogas?
Narcóticos Anónimos

www.narcoticosanonimos.es

629 927 198